



# チャレンジ!

## 一学期!無事に終了です。~明日から、38日間の夏休みです。~

# 終業式

4月10日にスタートした1学期も、本日をもって無事に終業式を迎えることができました。様々な場面で、生徒たちが精一杯がんばる姿が見られて、大変充実した1学期でした。特に、今年度は『南阿蘇中学校2年目の創造 ~Let's TRY! 2年目の挑戦~』をスローガンに掲げ、2年目の南阿蘇中学校を創っていこうと全校生徒で取り組んだ1学期でもありました。特に、5月に開催した体育大会では、3年生のリードのもと、全校生徒が一丸となり、昨年度以上の、そして、今の南阿蘇中でできる最高の体育大会にしようという意気込みを見せてくれました。ひたむきに努力する生徒たちの姿は、観ている人たちに大きな感動を与えました。そして、一つのことをやりきったことで、大きな自信を得ることができたと思います。その勢いで臨んだ中体連大会でも、これまた素晴らしい力を発揮してくれました。一人ひとりの力が、チーム「南阿蘇」としての力となっていきました。あらためて、努力は裏切らないということを教えられた気がします。振り返ると、ほんとにたくさんことができました。でも、今、一番ほっとしているのは、大きな事故やケガもなく、終業式を迎えられたということです。そこで、その1学期の締めくくりとあわせて、明日から始まる38日間の夏休みに向けて、終業式では、次のことについて話をしました。

1点目は、「自分の命を大切にしてほしい」ということです。

**有意義な夏休みにしてください!!!**

昨年度の熊本地震や今年の九州北部豪雨では尊い命が奪われました。今の時代、いつどこで何が起るかわかりません。特に夏休みは、気候の変動により阿蘇の地といえども猛暑日により熱中症等、また、復興途中の南阿蘇には、県内外から多くの観光客や災害復旧ボランティア等が予想されます。健康面や生徒指導上の問題で被害にあわないように「自分の命は自分で守る」を心に刻み込み、たった一つしかない自分のいのちを大切にしてほしいと願っています。

2点目は「目標をもってほしい」ということです。

夏休みは学校が休みになりますので、時間が不規則になりがちです。限られた38日間の夏休みで、自分自身が成長できるように、しっかりとした目標をもって、それに向けて全力投球してほしいと思います。そのためにも、生活リズムを崩さないようにすること、課題は計画的に進めることなど、自分なりに見通しをもって臨んでほしいと思います。

1学期の自分をもう一度見直し、2学期につなげる、有意義な夏休みを過ごしてください。



短い文の中に、心が温かくなるメッセージが沢山あり、「やさしさ」であふれる学校にしようという思いがしっかりと伝わってきました。

☆「大丈夫?」誰かを救う魔法の言葉  
 ☆前を見て ひとりじゃないよ みんないる  
 ☆つなげよう 心をひとつに 仲間の輪  
 ☆探そうよ 知らない相手の いいところ  
 ☆汚さない 君の笑顔と その友情  
 ☆差別の芽 育たぬ前に つみとろう  
 ☆その言葉 あなた自身を 傷つける  
 ☆通じ合う 笑顔で伝える「ありがとう」  
 ☆いじめダメ! みんなでつくろう 笑顔の輪



## 全校集会がありました。

7月14日の全校集会では、水の結晶を題材にして、言葉の大切さについての話をしました。表彰も行いました。

## 1学期最後の授業参観が行われました。(7月14日)

ありがとう  
ございました

7月14日(金)午後から、1学期末の授業参観及び学級・学年懇談会が行なわれました。

1学期も約3ヶ月が過ぎた、生徒の授業の様子はいかがだったでしょうか?

1年生も少しずつ中学校生活に慣れてきましたし、2年生は中堅学年としての自覚が、そして3年生は最高学年としてのリーダー性に加えて、中体連も終わりいよいよ自分の進路に向けての準備が始まっているようです。ご家庭でも子どもたちの頑張りに温かいご支援をお願いします。保護者の皆様方には、お忙しい中、ありがとうございました。



## 心肺蘇生法実技講習を行いました。



2年生を対象に、7月13日、14日の2日間、南部分署の署員の方を講師にお迎えして心肺蘇生法の講習会が行われました。最初に救命についての講義を受けたあと、実際にダミー人形を使って心配蘇生法の実技を行いました。また、AEDの使い方も教えていただきました。実際に行ってみると、なかなかうまくいかないようでしたが、要領をつかんでくるとタイミングよ

くできるようになり、署員の方も褒めておられました。知識をもっておくと万が一の場合、近くにいた皆さんが命を救えるかもしれません。今日の実技のことを忘れずにいてくださいね。

## 県中体連大会、開催!

~練習の成果を発揮してください!~

7月22日(土)、23日(日)に芦北・水俣・球磨・人吉郡市で県中体連総合体育大会が開催されます。先の郡大会で代表権をとった選手の皆さん、暑さに負けず阿蘇郡市代表として頑張ってください。

本校関係分の会場です!

フアイト!

- ◇ 剣道：錦町勤労者体育センター
- ◇ バドミントン：芦北町民総合センター
- ◇ ソフトテニス：八代市テニスコート
- ◇ 空手：菊池市総合体育館
- ◇ 水泳：アクアドーム



